

Atelier Nord, l'architecture durable !



Villa à Collonge-Bellerive

Renaud Dupuis a travaillé pendant 10 ans en tant qu'architecte indépendant avant de créer une agence plus importante en 2001, à Vézenaz près de Genève.

Cette équipe de 4 passionnés travaille pour des projets éclectiques : maisons individuelles, immeubles commerciaux ou d'habitation, boutiques, établissements publics... en Suisse mais aussi en France et dans d'autres pays selon les projets. Atelier Nord concocte pour ses clients des projets clefs en mains toujours dans le respect de l'environnement ! Explications.



Villa au Grand-Saconnex